

# Hausordnung der GS Hofgartenstraße

An jedem Tag, es muss wohl sein,  
gehen wir hier in die Schule rein.  
Lernen, spielen und vieles mehr  
gibt so ein Schulalltag täglich her.

Das Leben mit Menschen groß und klein  
kann leider nicht immer so einfach sein.  
Keiner soll traurig sein in diesem Haus,  
drum brauchen wir Regeln, so sehen sie aus:

Wir nehmen niemand was weg, denn das nennt man stehlen,  
denn keiner will, dass ihm selbst könnte etwas fehlen.

Ärgert uns jemand, behalten wir Ruh,  
kratzen, beißen, spucken, treten oder schlagen nicht einfach zu.

Wir beleidigen niemand mit bösen Worten,  
sonst gibt es Streit an allen Orte.

Wir lassen den anderen ausreden und hören gut zu,  
das geht aber nur mit großer Ruh,

Wir werfen unseren Müll nicht überall hin,  
das verschmutzt unsere Schule und macht wenig Sinn.

Wir sind ehrlich und lügen niemanden an,  
mit der Wahrheit sind wir näher an dem anderen dran.

Wir kommen morgens pünktlich in der Schule an,  
damit der Unterricht für alle gemeinsam beginnen kann.

Wir beschädigen und zerstören nichts in diesem Haus,  
denn sonst sieht es hier bald traurig und öde aus.

Wir helfen einander und versuchen freundlich zu sein,  
damit kehrt Friede und Freude in unsere Schule ein.